

LEMBAR PERSEMBAHAN

Yang Utama Dari Segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasahi dan kusayangi.

Ibunda dan Ayahanda Tercinta

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu dan Ayah yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Ayah bahagia karna kusadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk Ibu dan Ayah yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyiramai kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik,

Terima Kasih Ibu.... Terima Kasih Ayah...

My Sister

Untuk adik-adikku, tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian, walaupun sering bertengkar tapi hal itu selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan, terima kasih atas doa dan bantuan kalian selama ini, hanya karya kecil ini yang dapat aq persembahkan. Maaf belum bisa menjadi panutan seutuhnya, tapi aq akan selalu menjadi yang terbaik untuk kalian semua...

The Champreters

Buat sahabatku "Annur Amaliah El Islamy, S.Pd, Ayu Lestari, S.Or, Realita Dwi Agustina, S.Pd, Roqqiba Nisa Ramadhani, S.Pd dan Siti Wildani Hadi Wiyati, S.Pd". Terima kasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan, traktiran, ojekkan, dan semangat yang kalian berikan selama aku kuliah, aku tak akan melupakan semua yang telah kalian berikan selama ini. Buat Skripsi Warriors "Idang hasan Ismail, S.Pd," terima kasih atas bantuannya, semangat kalian dan candaan kalian, tak akan bias melupakan kalian. Buat sahabat-sahabatku angkatan 09 yang turut membantu selama ini, terima kasih atas bantuan kalian, semoga keakraban di antara penjas non reg 09 selalu terjaga..

Dosen Pembimbing Tugas Akhirku...

Bung Octav dan bu Eka selaku dosen pembimbing tugas akhir saya terima kasih banyak bung...bu.., saya sudah dibantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari bung dan ibu.

Terima kasih banyak bung..bu.., bapak ibu adalah dosen favorit saya..

Perkumpulan Hoki UNJ

Buat PH UNJ terima kasih atas segala partisipasi dan prestasi yang telah saya capai. Semuanya berawal dari perkumpulan hoki UNJ. Saya sangat bangga menjadi bagian dari perkumpulan hoki UNJ ini.

